

Te contamos

Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos



Los Ayuntamientos de l'Alcora y Almassora revalidan cuatro años más la presidencia y vicepresidencia del Pacto por el Empleo de los Municipios Cerámicos

El Consorcio del Pacto Territorial por el empleo de los municipios cerámicos y su área de influencia en la provincia de Castellón reeligió por unanimidad el 20 de julio al alcalde de l'Alcora, Samuel Falomir, como presidente del organismo público. Al frente le acompañará en la vicepresidencia la alcaldesa de Almassora, María Tormo, escogida también con el apoyo de todos los votos.

Los primeros ediles de los municipios consorciados, los sindicatos que forman parte del organismo (UGT y CCOO) y la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana (CEV) votaron a favor de la continuidad-cuatro años más de ambos municipios en estos altos cargos.

El Pacto Cerámico recibe un anticipo de 116.260 euros de LABORA para financiar el proyecto 'Desarrolla-T'

PÁGINA 2

La gerencia del Consorcio se reúne con los nuevos miembros del Consejo Rector tras el cambio de algunos equipos de gobierno

PÁGINA 2

El Pacto por el Empleo de los Municipios Cerámicos renueva cuatro años más la presidencia y vicepresidencia del Consorcio



El Pacto Territorial por el Empleo de la Cerámica celebró el 20 de julio la sesión constitutiva del Consejo Rector en el que sus miembros votaron de manera unánime a favor de la continuidad del alcalde de l'Alcora, Samuel Falomir, como presidente de la entidad y eligieron a la primera edil de Almassora, María Tormo, como vicepresidenta.

Tras su elección, el presidente Samuel Falomir dio las gracias a los Ayuntamientos, sindicatos y empresas por el apoyo recibido en su reelección y afirmó que "estoy seguro que junto a la alcaldesa de Almassora y el resto de integrantes que forman parte del Consejo Rector impulsaremos el empleo en todos los municipios del Pacto Cerámico y mantendremos el reto de actuar como una herramienta útil para la sociedad de este territorio".

Una postura que ha apoyado la vicepresidenta María Tormo que añadió que "es un honor para Almassora revalidar el cargo en el Pacto Cerámico". Tormo señaló que trabajarán "para seguir generando oportunidades laborales y garantizar el bienestar de los ciudadanos a través del sector cerámico, que es un motor y pilar económico en los municipios consorciados".

Con la renovación de los cargos de presidencia y vicepresidencia del Pacto Territorial por el Empleo de la Cerámica demuestra la fortaleza del organismo público para continuar trabajando por la creación de empleo, la inserción sociolaboral y el desarrollo económico, empresarial y social en los municipios consorciados: l'Alcora, Almassora, Les Alqueries, Betxí, Burriana, Costur, Sant Joan de Moró y Vilafamés.



REUNIONES CON LAS NUEVAS CORPORACIONES MUNICIPALES

La gerente del Consorcio Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos, Olga Oruña, ha realizado durante el mes de julio dos reuniones con las nuevas corporaciones de los Ayuntamientos consorciados que han cambiado su equipo de gobierno.

Oruña mantuvo dos encuentros de trabajo con el alcalde del Ayuntamiento de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, y con la segunda teniente de alcalde y concejala de Comercio e Industria y Fomento de la Ocupación del Ayuntamiento de Almassora, Silvana Rovira, para darles la bienvenida como nuevos miembros y explicarles todas las labores que el Pacto Cerámico realiza en su territorio, como municipio consorciado, para crear nuevas oportunidades de inserción laboral y potenciar el desarrollo de los distintos sectores económicos.

El alumnado de Reincorpora-T visita KeraJET



Los grupos de Formación de Cerámica Digital de los programas Reincorpora-T de l'Alcora, Almassora y Borriana visitaron la empresa KeraJET, pionera en el desarrollo de la maquinaria de impresión digital en el sector cerámico.

Pudo ver la fabricación de las diferentes máquinas de impresión utilizadas tanto en cerámica como en otros sectores con otros materiales, y aprender cómo funciona la máquina Kerajet Plates, que imprime la vajillería, y Kerajet One, que es un equipo creado específicamente para el marcado o codificación del producto pieza a pieza en continuo.

El Pacto Cerámico recibe un anticipo de 116.260 euros de LABORA para financiar el proyecto 'Desarrolla-T'

El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos celebró el 6 de julio un nuevo Consejo Rector en el que se analizaron las actuaciones llevadas a cabo por el personal del Consorcio desde la última sesión celebrada a inicios de mayo de este año. En la reunión se destacaron los datos positivos alcanzados en los servicios, se informó del ingreso del anticipo de la subvención del Servicio Público de Empleo y Formación de la Comunitat Valenciana LABORA con el cual se financia el proyecto "Desarrolla-T: Emprendimiento, Empleo y Formación".

Durante la sesión del Consejo Rector se ha llevado a cabo una evaluación de los últimos resultados registrados en los distintos servicios del Pacto Cerámico. El actual proyecto "Desarrolla-t: Emprendimiento, Empleo y Formación", ha alcanzado, entre otras, las siguientes cifras: 31 nuevos emprendedores atendidos, 10 nuevas altas de emprendedores que inician su negocio, 21 nuevas empresas asesoradas en materia de subvenciones y ayudas o 166 usuarios registrados en su Portal.

MÁS NOTICIAS

El esfuerzo, clave para la empleabilidad

Alumnos del grupo de Formación de Cerámica Digital de Burriana del programa Reincorpora-T han mostrado un excelente comportamiento al decidir de manera voluntaria acudir a clase a repasar los conocimientos que aprenden en el curso, a pesar de estar de vacaciones. Gracias a la cesión de las instalaciones municipales donde se imparte el curso y al acompañamiento de una persona del equipo humano del Pacto Cerámico han podido trabajar en ejercicios propios del programa en el que se forman.

Una actitud que desde el Pacto Cerámico celebramos y queremos compartir en la publicación digital mensual para mostrar respeto al esfuerzo por mejorar su currículum y empleabilidad y, así, conseguir la inserción laboral.



Por otro lado, también se ha informado de la recepción del anticipo del Servicio Público de Empleo y Formación de la Comunitat Valenciana LABORA. La entidad, financiadora del proyecto "Desarrolla-T: Emprendimiento, Empleo y Formación", ha concedido el 80% de la primera anualidad 2023, que asciende a 116.260 euros. Cabe destacar que este proyecto cuenta con una subvención total bianual de 337.125 euros (145.325 euros correspondientes al 2023 y 191.800, al 2024).

El pasado 20 de julio fue elegido de nuevo presidente del Pacto Cerámico con el apoyo unánime por parte de todos los Ayuntamientos que forman parte del Consorcio, los sindicatos y las empresas, ¿cómo se siente revalidando el cargo?

La verdad es que es muy gratificante contar con el respaldo unánime de todos los miembros del Consorcio, les estoy muy agradecido por la confianza.

Para mí es un honor seguir al frente del Pacto Cerámico para poder continuar trabajando codo con codo con los Ayuntamientos, sindicatos y empresas, sumando esfuerzos por unos objetivos comunes: fomentar el empleo y el desarrollo económico de nuestros municipios, favorecer la inserción de los colectivos con mayor dificultad, impulsar nuevas actividades económicas y mejorar la cualificación profesional de nuestros vecinos y vecinas a través de la formación.

¿Qué pilares han basado su presidencia desde 2019 hasta ahora? ¿Va a cambiar alguno de ellos o seguirá en la misma línea de trabajo con el equipo del Pacto Cerámico?

Lo que siempre he perseguido es que el Pacto sea una herramienta útil para la sociedad, sobre todo para las personas que están en situación de desempleo y buscan una oportunidad laboral. Los datos demuestran que, efectivamente, así está siendo. Por eso, quiero agradecer y poner en valor el trabajo realizado por la gerente, Olga Oruña, que es, como siempre digo, la 'alma mater' del Pacto, y de todos sus integrantes.

Es evidente que el Pacto Cerámico funciona, por lo que vamos a seguir en la misma línea de trabajo, continuaremos con iniciativas tan importantes como Desarrolla-T, los cursos de formación y orientación laboral, los servicios de asesoramiento, etc. Pero también implementaremos nuevas acciones que sirvan para mejorar los resultados, pues soy de los que piensan que nunca hay que conformarse y siempre se puede mejorar.

¿Por qué es importante la labor que desempeña el Pacto Cerámico en los ocho municipios que forman parte de él?

Es una labor realmente importante y necesaria, sobre todo porque sus iniciativas brindan a los vecinos y vecinas de los municipios consorciados más probabilidades de encontrar trabajo mediante la adquisición de habilidades técnicas, sociales y conocimientos específicos. También destacaría el gran trabajo de asesoramiento que realiza el personal a través del servicio #TeAyudamos, tanto en la tramitación de subvenciones, como en la orientación a emprendedores, etc. y el paquete de servicios gratuitos que el Pacto pone a disposición de las empresas del sector como la formación a la carta en cerámica digital, las colaboraciones para acoger alumnado en prácticas o el servicio de intermediación laboral.

Sin duda, es un gran servicio para personas desempleadas, para emprendedores y también para empresas.



Más información

www.pacteceramic.es
informacion@pacteceramic.es



Coordinación: Cosadedos Comunicación
uno@cosadedos.net